



## わくわく! どきどき! 学習発表会!



子どもたちは、学校やお家でいっしょうけんめいがんばって練習をしました。「本気」でがんばると「成長」につながることを実感したことでしょう。

お家のみなさま、たくさんの応援と励ましをありがとうございました。子どもたちの作文からうれしさや達成感を感じることができます。みんなで一緒にがんばる経験がすてきな表現につながっていますね。

4年 広瀬みわさん 「学習発表会」

わたしは学習発表会でがんばったことがたくさんあります。

一つ目は全校合唱です。わたしは副せんりつを歌うのでせんりつの人に負けないよう歌いました。

二つ目は「気球にのってどこまでも」です。「ランランラン・・・」のところの「ん」をはっきりいうことをがんばりました。リズムにのることもがんばりました。

三つ目は「八木節」です。さいしょむずかしくてBのところもできなかったけどおなじ楽器の人とやったり、家でたくさん練習をしたりして、全部できるようになりました。はじめはリズムが全然わからなかったけど、先生と何度も練習してできるようになりました。

わたしは、今までで一番いい学習発表会になりました。来年は、もっと笑顔で歌いたいです。

3年 川上はるしさん

「楽しかった学習発表会」

・・・まず全校合唱です。校歌は一つずつ言葉を大事にして歌を歌いました。とてもきんちょうしました。「今日から明日へ」は校歌とちがって明るいふんいきなので、切りかえるのがむずかしかったです。でもいっしょうけんめいがんばって歌いました。

次はぼくたちの合そうと合しょうです。「かいじゅうのバラード」は、大きなこえで歌うのがきんちょうしたけど、大きな声で笑顔で歌いました。すごくゆれて楽しかったです。「ソラシドマーチ」がみんなできていたのでぼくはびっくりしました。合そうの「ウィアー」でぼくはバス木琴をしました。みんな自分の楽器をがんばっていました。速くもならず遅くもならずできました。きんちょうしたけどとてもおもしろかったし、楽しかったです。

ぼくは、学習発表会をして、あらためて音楽って楽しいなと思いました。また、楽しい音楽をしたいです。



すてきな感想がうれしいです。